



## Ligue Grand Est de football : communiqué de Franck Leroy

Les clubs de la ligue Grand Est de football se sont prononcés à une très large majorité (près de 62% des suffrages exprimés) pour le maintien du périmètre régional actuel.

Comme le rappelle son Président, « le bon sens et la raison l'ont emporté ».

Ce scrutin, loin des pseudo consultations, dispose d'un fondement juridique et d'une légitimité démocratique inattaquables. Il constitue donc un message fort à ceux qui persistent à contester le choix des électeurs aux Régionales de 2021.

Il rappelle aussi que le destin de notre Région n'a pas à dépendre de quelques élus qui jouent une carte personnelle, mais de tous les habitants et de tous les territoires qui la composent.

Enfin il souligne que les clubs ont gagné dans cette nouvelle organisation contrairement à ce que certains prétendent.

Il en va de même dans le domaine du développement économique, de la transition environnementale, des transports, de l'investissement public...

Bref, il est temps de siffler la fin de la partie.

Franck Leroy, Président de la Région Grand Est

